



18.12.2018 – 15:46 Uhr

## **ikr: Kommission zur Prüfung von provisorisch angestellten Lehrern neu bestellt**

Vaduz (ots/ikr) -

Die Regierung hat in ihrer Sitzung vom 18. Dezember 2018 die Kommission zur Prüfung von provisorisch angestellten Lehrern neu bestellt. Für die Mandatsperiode vom 1. Februar 2019 bis 31. Januar 2023 haben sich sämtliche bisherigen Kommissionsmitglieder erneut zur Wiederwahl zur Verfügung gestellt.

Den Vorsitz in der Kommission übernimmt weiterhin Norbert Hasler aus Schaan. Ebenfalls in ihrer Funktion bestätigt wurden Marie-Theres Frick aus Schaan als stellvertretende Vorsitzende, Norbert Bürzle aus Balzers als Mitglied sowie Jürg Dinkelmann aus Ruggell und Peter Geiger aus Schaan als Ersatzmitglieder.

Die Regierung bedankt sich bei den Kommissionsmitgliedern für ihr Engagement in den vergangenen Jahren und wünscht ihnen viel Erfolg für die anstehende Mandatsperiode.

Kontakt:

Ministerium für Inneres, Bildung und Umwelt  
Martina Tschanz, Generalsekretärin  
T +423 236 60 93

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100823379> abgerufen werden.